

🎍 謹賀新年 🎍

新年明けましておめでとうございます。

昨年も新型コロナウイルスに明け暮れた一年だったと思いますが皆様はお元気に輝かしい新年をお迎えのことと思います。

今年のサッカーW杯での日本代表の活躍は日本国中が大いに盛り上がり勇気と元気をもたらしてくれた明るい話題だったと思います。当施設で、12月にコロナ陽性者が発生し5日間自主的に休業した為、皆様に心配とご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。今後もより一層感染防止に努めてまいりますのでご協力を更にお願ひ申し上げます。今年も利用者様又ご家族様にとって健康で幸せたくさんの良い一年でありますように願っております。

所長 国分 伸三



今月の目標



新年です！気持ちを新たに一年頑張りましょう！

一年過ぎるのは本当に早いですね。昨年もコロナの話で終わった様な気がします。しかし、明るい話題もありました！！！！

サッカーW杯では、日本代表が活躍してくれたのは心から嬉しい出来事でした。日本代表は目標をもって戦いに臨んだものと思います。目標を持ち努力を重ねることが大切だと感じる事ができました。

私たちは、あすかを利用してくださる皆様の為にも、日々努力をし『あすかを利用して良かった』と言っていただけけるサービスを心がけたいと思いますので、今年も宜しくお願ひ致します。



1月の行事	
1/6(金)	誕生会
1/14(土)	団子さし
1/15(日)	小正月
1/16(月)	誕生会
1/21(土)	誕生会

この作品は、利用者さんが作ったクリスマス飾りのリースじゃ！！

誕生会



12月生まれの2名様誕生会は歌と踊りでお祝いしました。おかめとひょっとこが場を盛り上げてくれました。皆さんも元気が出たと思います。お誕生日おめでとうございます。

ゆず湯(冬至)



12月最終週にはゆず湯を楽しんでいただきました。ゆずには肌に良いビタミンCが多く含まれており、乾燥しがちなこの季節にはもってこいですね。

クリスマス



メリークリスマス!



おやつには、あすかサンタとトナカイがやってきました！サンタの登場にそこそこ盛り上がりました。ケーキも皆さんおいしそうに食べてくれて、うれしいです。
メリークリスマス